

PAR COURRIEL

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Leader.SJB@assnat.qc.ca

OBJET : Pétition relative à la construction d'une voie de contournement de l'autoroute 20 à Vaudreuil-Soulanges

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition, dont un extrait a été déposé à l'Assemblée nationale le 11 juin 2021 par la députée de la circonscription de Vaudreuil, madame Marie-Claude Nichols, demandant la construction d'une voie de contournement de l'autoroute 20 dans le secteur de Vaudreuil-Soulanges.

D'emblée, il importe de souligner que je partage les préoccupations relatives à la sécurité routière, à la mobilité et à la volonté d'offrir le meilleur cadre de vie possible aux citoyens et citoyennes du secteur de Vaudreuil-Soulanges. Je tiens également à réitérer que le pont de l'Île-aux-Tourtes est sécuritaire et que les usagers peuvent l'emprunter en toute confiance. Nous ne faisons aucun compromis sur la sécurité.

En ce qui concerne la voie de contournement, nous travaillons activement ce dossier avec nos partenaires, réunis autour d'une table d'échange. Les membres de cette table ont convenu que le parachèvement de l'autoroute 20 ne permettrait pas à lui seul de régler les enjeux de mobilité.

... 2

À cet effet, un appel d'offres a été lancé le 30 août 2021 pour la réalisation d'une étude d'opportunité afin d'améliorer la mobilité dans le corridor de l'autoroute 20, entre la route 342 à Vaudreuil-Dorion et le pont Galipeault à L'Île-Perrot. La table d'échange proposera ensuite un plan d'action comprenant un échéancier et une estimation budgétaire pour chacune des interventions à réaliser.

Enfin, les élus provinciaux concernés seront informés de l'évolution de ce dossier et seront conviés à la prochaine rencontre du comité des élus et des directeurs de la table d'échange, pour échanger avec l'ensemble des parties prenantes concernées.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,



François Bonnardel